

Martes, 22 de julio de 2025

## El Hospital San Agustín presenta el logotipo conmemorativo por su 50 aniversario, que se celebrará en mayo de 2026

- La ilustradora avilesina Eugenia Caneiro Gago firma el diseño ganador, seleccionado entre más de 150 propuestas recibidas en el concurso convocado por el área sanitaria III

El Hospital Universitario San Agustín de Avilés, centro de referencia del área sanitaria III, ya cuenta con un logotipo conmemorativo para celebrar su 50º aniversario en 2026. La imagen ha sido diseñada por la ilustradora avilesina Eugenia Caneiro Gago, ganadora del concurso convocado por el área sanitaria III para implicar a la ciudadanía en esta efeméride.

El logotipo se ha presentado hoy en un acto que ha contado con la presencia de la autora, del gerente del Servicio de Salud del Principado (Sespa), Aquilino Alonso, y del gerente del área III, Miguel Rodríguez.

El diseño destaca por el uso de una paleta de tonos azules, que transmiten profesionalidad y confianza. La cifra, 50, con un estilo moderno y entrelazado, simboliza medio siglo de servicio y compromiso con la sanidad pública. Además, el número se integra visualmente con una cruz sanitaria que refuerza la identidad médica del centro. Como reconocimiento, la autora ha recibido un premio de mil euros. El logotipo es el siguiente



Durante la presentación, Miguel Rodríguez ha agradecido la alta participación en el concurso, que recibió más de 150 propuestas presentadas por 130 personas. “Convocar este concurso ha sido una excelente iniciativa. La respuesta ha sido extraordinaria, con trabajos de gran calidad y creatividad, procedentes no solo de distintos puntos de Asturias, sino también de otras comunidades autónomas”, ha destacado el gerente del área III.

Asimismo, ha subrayado el valor simbólico del diseño ganador: “Este logotipo no solo conmemora cinco décadas de trayectoria sanitaria, sino que también proyecta una visión de futuro, innovación y compromiso con el bienestar de la ciudadanía”.

## Nota de prensa

En cuanto a los actos conmemorativos, Rodríguez ha avanzado que la celebración del 50º aniversario será en mayo de 2026. Actualmente se trabaja en la elaboración de un programa de actividades que implicará tanto a profesionales del hospital como a la comunidad. La programación incluirá eventos científicos, divulgativos, culturales y lúdicos. Además, todos los concejos que integran el área sanitaria III participarán con actos conmemorativos.

